
●

●

●
●
●
●

●

●

●

●

●
●
●
●

●

Studienzuschusskommission

Studiengebühren

Vorschlag: Studiengebühren müssen im Einvernehmen mit der STZ Kommission verausgabt 
werden. --> Vermeidung schwazres Loch 'School-Haushalt'

Nerdel gesteht: Ich habe die Debatte zu Studiengebühren verschlafen (weil nur eine Handvoll von 
unseren Studis betroffen, jetzt aber mit neuen Studiengängen vmtl. deutlich mehr).

Protokoll letzte Sitzung 
genehmigt

Rückblick 2024:
Große Verwirrung, wie STZ-Töpfe geclustert werden (Derpartment, Professionell 
Profiles, ...)
Unbefristete Stellen: Bleibt der Betrag eingefroren oder werden da Erhöhungen 
eingepreist?
Slanitz fragt bei Gruber nach
Missstände mit unbef. Stellen wurde schon mehrfach dem P mitgeteilt
Haushaltsdebatte "gestern" war desaströs (welche Sitzung?)
Haushaltstöpfe wurden aufgelöst und in einen Haushalt zusammengelegt. --> 
Zweckbindung ist weg
Ziel eine Planstelle E13 perspektivisch abwenden (oder Ersatzzahlen in STZ)

Rückfragen Vale:
Wieso bis Mai 24 abgebucht: Wintersemester und ggf. Stelle später gestartet und somit 
länger abgebucht (falls noch länger -> nicht okay)
Differenz Sluka: Erklärung gibt es nicht... "Rückbuchung ist komplizierter Vorgang" -> 
Slanitz geht zu Finanzbuchhaltung
Wiso Pötzl nicht komplett kompensiert? -> wurde einfach von Geschäftsführung so 
mitgeteilt, dass die 55000 nicht rückerstattet werden können (gleiches für Theobald (ihre 
Vertretung)) -> Nerdel meldet es...
Papin nicht komplett kompensiert -> Slanitz geht zu Finanzbuchhaltung
Frau Bauer -> Kosten können nicht so gut geplant werden
Xin Xu -> wird gemeldet dass nicht komplett kompensiert
Daniel Meier -> sowohl für Herr Förster als auch QM -> noch unklar wofür in welchem 
Umfang
Maßnahme 2305: einfach mehr bewilligt als geplant
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Planungsliste 2025:
01+02 zusammengelegt (in 2501), da eigentlich gleich und nur mit Wahl/Pflicht Bereich 
unterschieden. 
Ergänzung: Möglichkeit zur zusätzlichen Aufstockung von Stellenanteilen statt nur 
Lehraufträge/Hilfskräfte (z.B. um Drittmittel-Personen die Lehre ergänzen zu lassen) --> 
besonders deutliche Begründung + ◦ Auflistung nötig um sicherzustellen, dass 
hiermit kein Pflichtdeputat ausgebracht wird.
Prio 1 Maßnahmen: Budget mit Worstcase geplant. 
Prio 2: Ungefähr die Höhe der fehlenden Rückzahlung der School. 
--> möglichst aggressiv formuliert, sodass deutlich ist, dass wir davon ausgehen, dass 
dieses Geld definitiv kommt.
Die Mittel für Hiwis etc so anpassen dass Prio 1 so passt und Prio 2 so viel wie wir noch mit 
den 50.000 für Pötzl bekommen
Offizielle Beschwerdestelle: Dekan (Tür einrennen!!) und Jo und Anton mit SC mitgeben

Beantragung 2025
Antragsfrist startet Mitte November --> 2-3 Wochen
Sitzung nach der Projektwoche (ca. 19.-26.01.)
SET: 2200€ maximal


